Teckbok 23.5.2013



Flachbildschirme für Korczak-Schule. Die Schüler der Janusz-Korczak-Schule Kirchheim freuen sich über elf Flachbildschirme. Nach einer EDV-Umstellung spendete die Betriebskrankenkasse BKK Scheufelen ihre noch sehr gut erhaltenen Bildschirme. "Sowohl in unserer Straßeneckenschule in Plochingen als auch in unserem Computerraum an der Stammschule in Kirchheim können wir die Geräte gut gebrauchen", freute sich Schulleiter Professor Dr. Werner Baur (links). Der Umgang mit digitalen Medien wird im gesamten Unterricht der Schule für Erziehungshilfe intensiv geschult. So werden die Schüler auf die sich ständig verändernde Informationsgesellschaft vorbereitet und erwerben Medienkompetenz. Francesco Di Primo, Assistent der Geschäftsleitung der Krankenkasse (rechts), überbrachte den Schülern und ihrer Lehrerin Maren Ix (2.v.l.) die fast neuen Geräte. Wie wichtig solche Spenden für soziale Einrichtungen sind, betionte der Vorstandsvorsitzende der Stiftung Tragwerk, Manfred Sigel (2.v.r.).